

Forbidden Love

Von meheret

noch Unwissend

Montag.

Wie immer war es ein langweiliger Tag für die 26-jährige Ai.

Wieso auch nicht? Sie hätte sich natürlich etwas besseres Vorgestellt als in der Teitan-Mittelschule zu sitzen, und Sachen mitzubekommen, die Sie alle schon wusste.

Noch dazu kommt dass Der einzige der Sie verstehen konnte, krank im Bett lag.

"Kudo du Idiot", dachte Sie.

In dem Moment klingelte auch schon die Schulglocke und ehe es Ai bemerkte, war Schulschluss.

Als Sie das Tor erreichte, hörte Sie schnelle Schritte Hinter sich, und als diese nach Ihr riefen erkannte Sie auch gleich die Dazugehörenden Stimmen.

"Hallo Ai-chan!", rief eine liebeliche Stimme.

"Hey Haibara!", kam es von dem nächsten.

Sie drehte sich um und begrüßte die Beiden.

"Hallo Ayumi und Genta." sagte sie.

Mitsuhiko war zwar auch da, aber Dieser wirkte etwas abwesend, was die Ältere nicht wirklich kümmerte, da sie wusste dass Er oft so schaute.

Auf de Heimweg planten die Kinder am Wochenende, genau genommen Samstag, ins Freibad zu gehen. Ayumi schlug dies vor, da ein Freund ihres Vaters dort arbeitet, und der Eintritt umsonst wäre. Conan müsste natürlich mitkommen.

Vor Professor Agasa's Tür angekommen, verabschiedeten sich Genta uns Ayumi von Ai, doch wie zuvor sprach Mitsuhiko kein Wort zu Ihr, sondern ging einfach.

"Komisch", dachte Sie.

Er ist Normalerweise immer der erste der sich von Haibara verabschiedet.Wieso also Heute nicht?

Ai wusste ebenfalls das Er in Sie verliebt ist, und darauf wartete bis Sie das gleiche fühlen würde wie Er. Doch das ging natürlich nicht. Es war verboten sich in eine 11 Jahre jüngere Person zu verlieben,- vor allem wenn die Person Minderjährig ist. Außerdem empfand Sie nur Freundschaftlich etwas für Ihn...

... dachte Sie.

Währenddessen bei Conan...

Tja dieser lag mit Fieber und Kopfschmerzen im Bett, und wartete darauf bis Ran - welche noch bei Ihrem Vater in der Detektei lebte - mit der Medizin kam.

Es schien sich in den letzten Jahren nichts verändert zu haben, alles wie am Ersten Tag seitdem Shinichi als Conan bei Ran einzog. Jedoch gab es doch eine veränderte Sache. Ran hatte einen Freund. Sein Name war Hayato Nakamura. Ran und Er kannten sich schon lange, denn sie gingen zusammen auf der Mittel- und Oberschule in eine Klasse.

Ran war 25 und hatte bis letztes Jahr erfolglos auf Shinichi gewartet. Der geschrumpfte Detektiv konnte Ihr deshalb natürlich keine Vorwürfe machen, ist ja schließlich seine Schuld gewesen.

Doch im machte das nichts aus. Er war froh Sie glücklich zu sehen, und er wusste das er nach der Zeit nichts mehr für Sie empfand.

Nach 20 Minuten kam Ran zurück nach Hause und wollte Conan gerade die Medizin als sie bemerkte dass Er eingeschlafen ist. Anschließend holte sie ein feuchtes Tuch, legte es auf seine Stirn und ging.